

An den Wirtschafts- und Planungsausschuss der  
Stadt Bad Oldesloe



3. Dez. 2003

Herr Vorsitzender,

die Fraktion Bündnis90/Die Grünen stellt für den nächsten Wirtschafts- und Planungsausschuss folgenden Antrag:

**Antrag:**

Die Anzahl der Fahrradboxen am Bahnhof wird auf 240 Stück verdoppelt.

**Begründung:**

Bei der Errichtung der neuen Oldesloer Bahnhofs wurden ca. 224 Fahrradabstellplätze, 114 Fahrradständer für offenes Abstellen und 120 Fahrradboxen, eingerichtet, die täglich von Berufspendlern und Schülern stark genutzt werden.

Die Fahrradboxen haben das Problem von Beschädigungen und Diebstahl für ihre Nutzer verbessert und die Attraktivität für fahrradfahrende Bahnfahrer gesteigert.

Seit Verbesserung der Sicherheit ist die Anzahl der Nutzer der Abstellanlage gestiegen, aber damit auch wieder das Problem des Diebstahl bzw. der Beschädigungen von Rädern für die offenen Fahrradständer. Die Polizei nennt dazu 48 Diebstähle von ca. 150 im gesamten Oldesloer Stadtgebiet im Laufe dieses Jahres (bis Ende September). Die finanziellen Auswirkungen dieser Beschädigungen lassen sich nicht beziffern aber jederzeit lokal besichtigen so dass Handlungsbedarf besteht, um die Bemühungen um nichtmotorisierte Bahnnutzer nicht mehr und mehr ins Leere laufen zu lassen.

Bündnis90 / Die Grünen beantragen, notfalls auf Kosten von PKW-Plätzen, die Erweiterung der Fahrradboxen auf 240 (1 Kfz-Stellplatz ergibt beim Modell der vorhandenen Metallboxen etwa 6 Fahrradboxen).

Mit freundlichem Gruß  
Kurt Reuter bM